



## Faut que ça bouge!

### Colloque en éducation physique et à la santé pour le personnel enseignant québécois

5 avril 2024 - Le 7 juin 2024, tout le personnel enseignant du primaire et du secondaire en éducation physique des écoles québécoises est invité au Colloque en éducation physique et à la santé. Cette journée est organisée par la Fédération des établissements d'enseignement privés en collaboration avec le Séminaire Saint-Joseph, CADRE21 et la FÉEPEQ.

Sous la thématique *Faut que ça bouge*, à travers différents ateliers, l'objectif est de réfléchir à différents moyens pour engager et motiver les élèves dans leurs apprentissages dans cette discipline. En réunissant le personnel de différentes écoles québécoises, tant publiques que privées, ce colloque propose une occasion unique d'échanges et de partage de bonnes pratiques, comme le nomme Christian Leclair, directeur général de la FÉEPEQ.

«En rassemblant le personnel enseignant du primaire et du secondaire, tant des écoles publiques que privées, cette initiative conjointe entre la FÉEPEQ, la Fédération des établissements d'enseignement privés, le Séminaire Saint-Joseph et CADRE21, démontre notre engagement commun envers l'amélioration continue de l'enseignement de cette discipline cruciale. Je suis convaincu que cet événement sera une source d'inspiration et de collaboration pour tous les participants, contribuant ainsi à renforcer notre mission collective d'offrir une éducation physique et à la santé de qualité à tous les élèves québécois.»

Tout au long de la journée, différents ateliers permettront aux participantes et participants d'approfondir certains enjeux, par exemple :

- Identifier des moyens de documenter les apprentissages et d'offrir de la rétroaction efficace aux élèves sur les plateaux sportifs;
- Explorer l'accompagnement des élèves afin qu'ils progressent, tout en suivant le rythme de chacun;
- Découvrir et expérimenter des activités physiques et sportives innovantes et émergentes pour varier les moyens d'action;
- Réfléchir à des moyens de susciter la motivation et l'engagement des élèves dans un contexte d'activité physique;
- Évaluer le niveau de développement des compétences des élèves à l'aide de grilles.

Avec son dynamisme et son expertise diversifiée, **Mathieu Quiviger**, enseignant au secondaire et ancien joueur et analyste de football, saura inspirer son audience lors de la **conférence d'ouverture** intitulée ***Le sport comme tuteur***, en parlant de l'influence de l'éducation physique dans son parcours. Un salon des exposants permettra aussi de mieux outiller les participants et de leur faire découvrir des partenaires en éducation. Pour clore ce colloque, **Anne Genest**, écrivaine et coureuse de longue distance, présentera une **conférence** intitulée ***Rien ne sert de courir***. Enfin, tous les participants seront conviés à un cocktail, offrant une opportunité propice au réseautage et au partage d'expériences.

Inscrivez-vous dès maintenant:

<https://feep.matchintelligent.com/fr/students/catalog/38072-colloque-education-physique-faut-que-ca-bouge-trois-rivieres-qc-07-juin-2024>

Source :

Caroline Chaput, conseillère pédagogique

Récit de l'enseignement privé

[chaputc@feep.qc.ca](mailto:chaputc@feep.qc.ca)